

NEWSLETTER Rainer Deppe MdL



Ausgabe: Oktober 2021

Liebe Leserinnen und Leser,

ist Ihnen auch aufgefallen, dass bei allen politischen Turbulenzen, mit denen gerade auch die CDU seit Wochen die Gazetten füllt, die NRW-Landespolitik nie vorkommt? Sogar die immer riskante Neuwahl eines Regierungschefs während einer laufenden Wahlperiode ist reibungslos, im ersten Wahlgang, mit allen Stimmen von CDU und FDP über die Bühne gegangen.

Vier Tage zuvor war Hendrik Wüst mit 98 % zum neuen CDU-Landesvorsitzenden gewählt worden. Und mir der Regierungserklärung in dieser Woche liefert er einen weiteren Beleg der Entschlossenheit und der Weiterentwicklung, mit der wir unsere unbestreitbar erfolgreiche Politik fortsetzen. Die Probleme der Menschen und des Landes zur Kenntnis nehmen, Lösungen finden und diese umsetzen – das ist doch das, was die Menschen von der Politik, zumal von der CDU erwarten – und das zu Recht. Ob andere das irgendwann auch beherzigen?

Herzliche Grüße aus dem Landtag

Ihr Rainer Deppe



"Nordrhein-Westfalen hat alle Chancen!"

Gerade mal eine Woche nach Wahl präsentierte der neue Ministerpräsident seine Vorstellungen und Grundzüge seiner Regierungsarbeit. Überdeutlich wurde, dass es um das Durchstarten in eine Regierung geht. Es ist kein Zwischenbericht, sondern eine klare und mutige Perspektive für die nächsten Jahre.

[Mehr](#)



CDU-Kandidaten für Landtagswahl gekürt

Mit überzeugenden Ergebnissen haben die CDU-Mitglieder ihre Kandidaten für die zwei Wahlkreise im RBK gekürt. Im Mai nächsten Jahres stehen **Herbert Reul** in Burscheid, Kürten, Leichlingen, Odenthal, Overath und Wermelskirchen sowie **Martin Lucke** in Bergisch Gladbach und Rösrath zur Wahl. Herzlichen Glückwunsch! Beide Kandidaten haben meine vollste Unterstützung.

[Mehr](#)



Mobilität - ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltig

Der Verkehrssektor wird einen höheren Beitrag zur Treibhausgasminde rung leisten müssen. Neben der Erneuerung der Fahrzeuge und Antriebe müssen wir auch den Treibstoff sauberer und CO₂-ärmer machen. Biodiesel, Bioethanol und Biomethan sind in der Lage, im Energiemix eine wesentlich wichtigere Rolle zu übernehmen als heute.

[Mehr](#)



Verantwortung für den Wald der Zukunft

Als Vorbereitung für eine Pflanzaktion habe ich mich mit Oberodenthaler im Arboretum in Wuppertal-Burgholz über mögliche Baumarten für die Zukunft informiert. Wir haben eine Verantwortung dafür zu sorgen, dass auch in 150 Jahren Wald im Bergischen Land existiert.

[Mehr](#)



Bauphase des Breitbandausbaus eröffnet

Der Breitbandausbau startet in der Gemeinde Kürten. „Es war eine gute Entscheidung des Landes NRW, sich dem Bundesförderprogramm anzuschließen und eine Ko-Finanzierung von bis zu 50 Prozent beizusteuern. Die Schulen werden als Erstes angeschlossen.“

[Mehr](#)

Unterwegs:



Blumen statt Schotter –
Odenthal ist Vorbild

[Mehr](#)



Ehrung der Sportabzeichen-
Jubilare

[Mehr](#)



90 Jahre
Mandolinorchester
Overath-Hurden

[Mehr](#)

Hier können Sie mich antreffen:

Ich freue mich Ihnen wieder einige Präsenztermine zu nennen, bei denen wir uns treffen könnten. Gerne dürfen Sie mich ansprechen!

50 Jahre Blasorchester Marialinden

Sa. 6.11. ab 18.30 Uhr
Overath, Schulzentrum
Cyriax

CDU RBK Kreisparteitag

Di. 9.11. ab 19.00 Uhr
Bergisch Gladbach, Saal
2000

Ökumene-Forum Rheinisch-Bergischer Kreis

Di. 16.11. ab 19.00 Uhr
Odenthal, Altenberger
Dom

Herausgeber:

Rainer Deppe MdL
Landtagsabgeordneter für den Rheinisch-Bergischen Kreis
Stellv. Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion
Vorsitzender des Regionalrates Köln
Ehrenvorsitzender der CDU Rheinisch-Bergischer Kreis

Landtagsbüro: Platz des Landtags 1, 40221 Düsseldorf
Telefon: 0211 884-2340, Fax: 0211 884-3227
E-Mail: rainer.deppe@landtag.nrw.de

Redaktion/Gestaltung: Benjamin Möller

[Abmeldung vom Newsletter](#)

[Weitere Infos über Rainer Deppe](#)



Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.